



Darts

Hahnenbach, den 07.01.2023



Peter Hetzel „7. King of Darts“

7. Dart-Vereinsmeisterschaften beim TV Hahnenbach



(v.l.) 2. Platz Stefan Hill, 1. Platz Peter Hetzel, 3. Platz Sven Schäfer.

Direkt nach der Darts-WM 2023 in London, bei der Gabriel Clemens aus dem Saarland durch seine Leistungen (*Als erster Deutscher schaffte er den Sprung ins Halbfinale. Leider verlor er nach einem dramatischen Spiel gegen den späteren Weltmeister Michael Smith.*) einen regelrechten Darts-Hype in Deutschland ausgelöst hatte, standen beim TV Hahnenbach die 7. Vereinsmeisterschaften um den „King of Darts 2023“ auf dem Programm.

Das Darts so ins Rampenlicht der Öffentlichkeit geriet, zeigte sich auch dem diesjährigen Teilnehmerfeld in Hahnenbach. Hatten sich doch bis Meldeschluss schon 20 Mitglieder angemeldet. Was einen neuen Teilnehmer-Rekord bedeutete.

Aus diesem Grund wurde die Durchführung, anstatt im Turnerheim, in den Turnhallen Palast (*Unter den Hahnenbacher Darts-Freunden kurz „Hally Pally“ genannt*) verlegt.

Leider hatten vier Teilnehmer aus verschiedenen Gründen kurzfristig ihre Teilnahme abgesagt, darunter auch die beiden Finalisten der 6. Vereinsmeisterschaft 2021. Während der 3. Platzierte von 2021 Stephan Rentmeister an den Start ging. Unter den Anwesenden wurde im Laufe des Abends geunkt, dass die Beiden sicher Angst hätten wegen dem Starken-Teilnehmerfeld oder hatten sie eine Einladung zum zur „Promi-Darts-WM 2023“, die am selben Abend durchgeführt wurde und auf „Pro Sieben“ im Fernsehen übertragen wurde.

So starteten um 18:00 Uhr 16 Mitglieder des TV Hahnenbach, was trotzdem einen neuen Teilnehmer-Rekord bedeutet, am Samstag, den 07. Januar 2023 in der „Hahnenbacher Hally Pally“ zu den 7. Vereinsmeisterschaften um den „King of Darts 2023“. Teilnehmen durften alle Vereinsmitglieder ab dem 16. Lebensjahr. Als Turnierleiter fungierte Rolf Schwabbacher.

Gespielt wurde im Doppel-Ko-System. Je Spielpaarung 2 Legs (Spiele) „301“. Bei einem Unentschieden entschied ein 3. Legs (Entscheidungsspiel). Bei 16 aktiven Teilnehmern konnte ein 16er Feld als Spielplan genutzt werden.

Für das leibliche Wohl war Bestens gesorgt. Stefan Hill hatte extra warmen Pizza-Fleischkäse und normalen Fleischkäse vorbereitet, was sehr gut angenommen wurde. Ein besonderer Dank ging an den Globus Handelshof der für diese Veranstaltung Brezeln gespendet hatte.

Bei guter Stimmung mit viel Musik wurden den zahlreichen Zuschauern spannende Spiele mit einigen Überraschungen geboten. Jeweils zwei Spiel-Paarungen wurden gleichzeitig auf der Bühne ausgetragen. Erst ab dem Halbfinale wurden die Spiele als Einzel durchgeführt. Hierbei hatte Kampfrichter Mathias Vier alle Hände voll zu tun, die richtigen Ergebnisse den Zuschauern zu vermitteln.

Der „7. KING of Darts“ in Hahnenbach wurde letztlich in einem spannenden Endspiel zwischen Stefan Hill und Peter Hetzel ermittelt. Den 3. Platz belegte überraschenderweise Sven Schäfer vor Stephan Rentmeister auf Platz 4.

Die Abschließenden Platzierungen

Platz	Abschluss Tabelle	Legs	Spiele
1.	Peter Hetzel	10 : 6	5 : 0
2.	Stefan Hill	11 : 6	5 : 2
3.	Sven Schäfer	6: 6	3 : 2
4.	Stephan Rentmeister	6:6	3 : 2
5.	Mathias Vier	8 : 5	3 : 2
5.	Florian Steiner	8:5	3 : 2
7.	Thomas Bertram	5 : 4	2 : 2
7.	Björn Christel	5 : 5	2 : 2
9.	Jens Bruska	3 : 4	1 : 2
9.	Steffen Wolf	3 : 5	1 : 2
9.	Rolf Schwabbacher	2 : 4	1 : 2
9.	Sandra Christel	2 : 5	1 : 2
13.	Mareike Wolfram	2 : 4	0 : 2
13.	Nathaniel Rocero	1 : 4	0 : 2
13.	Dana Vier	0 : 4	0 : 2
13.	Marlies Jeuter	0 : 4	0 : 2

Hier einige Fotos des Turniers:



(v.l.) Marlies Jeuter gegen Thomas Bertram, Steffen Wolf gegen Mareike Wolfram.



(v.l.) Florian Steiner gegen Stephan Rentmeister, Mathias Vier gegen Stefan Hill.



Finalspiel in der Hauptrunde. Der Sieger qualifizierte sich direkt für das Finale. Während der Verlierer den dritten Platz schon sicher hatte, aber in der Trostrunde sich auch noch für das Finale qualifizieren konnte. (v.l.) Kampfrichter Mathias Vier verzeichnete ein 2:0 für Peter Hetzel beim Wurf gegen Sven Schäfer.



(l.) Stefan Hill verwies (r.) Stephan Rentmeister in diesem Spiel auf den 4. Platz.



(l.) Stefan Hill siegte beim Spiel um den 3. Platz gegen (r.) Sven Schäfer und zog damit ins Finale gegen Peter Hetzel ein.



(v.l.) Kampfrichter Mathias Vier hatte auch im Finale alle Hände voll zu tun.
Darts- Abteilungsleiter Stefan Hill kämpfte verbissen.



(r.) Peter Hetzel siegte trotz starker Gegenwehr souverän mit 2:0 gegen (l.) Stefan Hill.



Sie standen erstmals in der Vereinsgeschichte der Darts-Abteilung,
bei einer VM auf dem Siegertreppchen.

(v.l.) 2. Platz Stefan Hill - 1. Platz Peter Hetzel - 3. Platz für Sven Schäfer.